

# Regierungsratsbeschluss

vom 21. März 2022

Nr. 2022/435

## Verein AareLand: Wahl der Staatsvertretung für die Amtsperiode 2022 - 2025

---

### 1. Erwägungen

Mit Regierungsratsbeschluss Nr. 2012/1713 vom 21. August 2012 trat der Kanton Solothurn dem Verein AareLand bei. Gemäss den Vereinsstatuten stehen dem Kanton Solothurn zwei Sitze in der Mitgliederversammlung (oberstes Vereinsorgan) sowie ein Sitz im AareLandRat (Vereinsvorstand) zu.

Die Mitgliederversammlung wählt die Mitglieder des AareLandRats für die Dauer von jeweils 4 Jahren. Die Mitgliederversammlung des Vereins AareLand, an welcher der AareLandRat gewählt werden soll, findet am 12. Mai 2022 statt.

Gemäss Regierungsratsbeschluss Nr. 2021/298 vom 9. März 2021 sind nun für die Amtsperiode 2022 - 2025 die Vertretungen aus dem Kanton Solothurn festzulegen.

### 2. Beschluss

- 2.1 Sacha Peter, Kantonsplaner/Chef Amt für Raumplanung, vertritt den Kanton Solothurn im AareLandRat (Vereinsvorstand) für die Amtsperiode 2022 - 2025. Die Stellvertretung wird durch Bernardo Albisetti, Departementssekretär Bau- und Justizdepartement, sichergestellt.
- 2.2 Das Bau- und Justizdepartement delegiert zwei Personen aus dem Amt für Raumplanung als Kantonsvertretungen in den Verein AareLand.



Andreas Eng  
Staatsschreiber

**Verteiler**

Bau- und Justizdepartement

Bau- und Justizdepartement (alb, br) (2)

Amt für Raumplanung (SP)

Amt für Finanzen

Kantonale Finanzkontrolle

Personalamt (2)

Staatskanzlei (rol, ste) (2)

Regionalverein Olten Gösgen Gäu (OGG), Dornacherstrasse 26, 4600 Olten

Geschäftsstelle AareLand, Untere Grabenstrasse 26, Postfach, 4800 Zofingen